



## ■ RED INNOVA

## Un estudiante de la Universidad de Salamanca gana un concurso internacional de emprendedores

L.G.

El ingeniero industrial argentino Agustín de Marco, alumno del Máster de Innovación y Desarrollo Emprendedor de la Universidad de Salamanca ha ganado el Premio Red Innova Open Talent 2012. Entre medio millar de proyectos, el suyo, una plataforma llamada Wideoo que simplifica la generación de vídeos *online*, ha sido el elegido en este certamen internacional dirigido a emprendedores de la economía digital organizado por la Red Innova, cuyo principal objetivo es apoyar el desarrollo y dar a conocer el mayor número de iniciativas innovadoras, nuevos modelos de negocio, tecnología e internet, según explican fuentes de la entidad académica.

El premio, correspondiente a la categoría de tecnología e innovación, consiste en una ayuda de hasta 100.000 euros para su proyecto, que puede materializar en promoción o inversión en el proyecto.